

Fecha: 13-07-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: Partidos comienzan a oficializar sus cartas para el CORE

Pág.: 8 Cm2: 183,0 VPE: \$182.292

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida



## Partidos comienzan a oficializar sus cartas para el CORE

Se acerca la fecha límite para inscribir las candidaturas para las elecciones de alcaldes, concejales, gobernadores y consejeros regionales del 27 de octubre, por lo que los partidos ya están confirmando a algunas de sus cartas para el Consejo Regional, que debe renovar a sus 16 integrantes.

La UDI, por ejemplo, oficializó la candidatura a consejera regional por la provincia de Punilla de la exgobernadora y exdelegada, Pía Sandoval Manosalva.

"Ya son varios años los que he estado ligada a la Provincia de Punilla y sus cinco comunas, primero con mi trabajo en Serviu, pero principalmente desde la Delegación Presidencial que tuve el privilegio de encabezar. Ahí pude tomar contacto estrecho con los ciudadanos y dirigentes, especialmente mujeres, de esta zona de Ñuble, y conocer sus inquietudes y problemáticas, y ver en terreno cómo se desenvuelven, pese a las dificultades", explicó.

En tanto, el Partido Radical anunció la candidatura a consejero regional por la Provincia de Diguillín del exsecretario regional ministerial de Bienes Nacionales y exdirigente estudiantil, Cristián Ortiz Rubio.

"Es tiempo de construir una región más inclusiva y equitativa, donde cada vecino tenga la oportunidad de prosperar. Mi compromiso es con cada uno de ustedes, con sus sueños y sus necesidades", afirmó el candidato.

